

Presentación

La creciente complejidad de la situación centroamericana motivó la inquietud del Instituto de Investigaciones Sociales por abrir de nuevo las páginas de esta Revista a los especialistas en el análisis de la región.

Con la intención de actualizar los problemas tratados en el número dedicado en 1980 a Centroamérica (núm. 2, 1984, abril-junio) se iniciaron conversaciones con Ricardo Córdova y Raúl Benítez M., Vicepresidente y Secretario de Finanzas de la Asociación Salvadoreña de Cientistas Sociales (ASACS) para elaborar un nuevo número de la Revista sobre Centroamérica. El presente número representa algunos avances académicos de los investigadores especializados en esa área.

Cuatro años mediarán entre ambos números de la Revista, tiempo suficiente para hacer una crítica a los textos publicados desde la perspectiva de las nuevas condiciones y la celeridad de los tiempos de la crisis centroamericana. En este número destacan los escenarios particulares generados por el resultado del involucramiento del gobierno estadounidense en la región: un proceso ascendente de militarización del área.